

令和5年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.10

いずかし

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

6月

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

令和5年6月16日

プールの約束を守って、楽しく泳ごう!!

梅雨明けを待たず、強い日差しが降り注ぐ、そんな季節となりました。今週、各学年のプール開きが開催されました。雨の後に日差しが降り注ぐと、湿度が高くなり、とても過ごしにくいですね。そんな中で始まったプールでの学習、子供たちもとても楽しみにしている様子がうかがえます。プール開きに参加させてもらおうと、満面の笑顔で泳ぐ子供たちを見ることができました。



プール開きを終えた学年から水泳の授業が始まり、みんなとても気持ちよさそうに泳いでいます。ただ、水泳の学習には、危険が伴います。子どもたちには、

それぞれの学年の先生方から、水泳の学習で守るべきこと、やってはいけないことについてのお話があり、みんなで守る約束について確認しました。命に関わる約束になりますので、子どもたちにはその意味をしっかりと考えてほしいと思います。そして、先生方の指示を守って、安全に水泳の学習に取り組むことで、泳力を伸ばしていってくれることを期待しています。

一人一人が、精一杯泳いで力を伸ばせたと心から思えるよう、がんばってほしいですね。

がんばったね ボランティア活動

5月に行われた代表委員会で、1学期に「あいさつ」と「ボランティア活動」に取り組んでいくことに決まり、今週からボランティア活動が始まっています。学年別に日を分けて、運営委員会の上級生のお世話のもと、昼休みに活動に取り組んでいます。月曜日は1年生が落ち葉拾いをがんばってくれました。1年生の子供たち、上級生のお兄さん、お姉さんと一緒に、たくさんの落ち葉を拾っていました。楽しそうに活動に取り組んでくれる姿がとてもよかったです。また、運営委員会の子供たちも、1年生をしっかりリードしてくれました。



2年生以上の学年の子供たちも、火曜日から活動に取り組んでくれています。活動を通して、子供たちみんなが、植柳小学校やふるさとを大切にする気持ちを持ってくれることを願っています。

活動を通して、子供たちみんなが、植柳小学校やふるさとを大切にする気持ちを持ってくれることを願っています。